



communiqué

N^o: 126
No.:

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 28 SEPTEMBRE 1983

OCTOBRE, MOIS DES EXPORTATIONS CANADIENNES

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international) a procédé aujourd'hui au lancement officiel du Mois des exportations canadiennes qui se tiendra en octobre. Monsieur Regan a rappelé que la décision de désigner octobre comme mois des exportations canadiennes, a été prise lors de la Conférence fédérale-provinciale des ministres du Commerce, en avril dernier.

"Le mois des exportations canadiennes est une entreprise conjointe du secteur privé et des gouvernements fédéral et provinciaux", a-t-il ajouté. "Le but que nous poursuivons est de sensibiliser et de faire mieux comprendre au grand public et au monde des affaires l'importance de notre commerce extérieur pour notre économie nationale."

Le Ministre a ajouté que plus de 250 événements auront lieu à travers le pays au cours du mois. Ces activités ont toutes, d'une façon ou d'une autre, un lien avec le commerce d'exportation, qu'elles soient de grandes manifestations comme la troisième Conférence annuelle sur les débouchés commerciaux dans les pays du Pacifique (PROC III) jusqu'à des activités locale et régionale mettant en vedette des gens d'affaires locaux.

.../2